

Chers paroissiens, Juillet n'a pas encore ralenti le rythme des activités paroissiales. Après la belle semaine pastorale à **Anor**, qui donne envie de remettre cela assez vite pour un autre relais de la paroisse, des réunions et de nombreuses célébrations nous ont occupés, aussi en doyenné.

Il y a une intense activité aussi à l'église Saint Pierre. Pascuale Corrente se dévoue, à son initiative, à remettre en ordre et à rafraîchir toute l'église : travaux de peinture, réparations, élagages, ré-installation de la grande croix, amélioration des panneaux de la communication, restauration de la belle Piéta, installation d'un coin pour les tout petits. Mille mercis à ses bénévoles, **Mickaël et Armelle, Marguerite, Mehdi**. Saint Pierre sera un bel écrin pour accueillir en août le polyptique de Sr Claire, qu'on inaugurerait en septembre. Et cela donne envie de voir si d'autres églises ne peuvent être embellies. Et Rémi et Anémone prennent soin du presbytère (avec son beau Christ dans le jardinet), comme d'autres paroissiens. Merci !

Martine Fouan reconstitue en partie l'équipe de **catéchistes**, avec la même énergie que Pascuale pour la rénovation de St Pierre. Mais soyons tous attentifs avec elle à prospecter là où des familles pourraient intéresser leurs enfants à la découverte de Jésus et de son amour.



Louveteaux et Louvettes ont vécu un beau camp Scouts et Guides de France, entre Sains et Ramousies. Ils bénéficient de tous les efforts d'encadrement pédagogique et des attentions de leurs chefs. Cela était très touchant lors de la célébration des promesses à la fin du camp.

Le **7 septembre**, comme l'an passé, les paroissiens de Sainte Claire rejoindront les valeureux marcheurs de Notre Dame de Liesse (qui, eux, sont partis la veille). On prend le car à 7h30 (départ à 7h45 devant St Pierre), avec le pique-nique, et ceux qui veulent marcher le feront à l'arrivée, de Pierrepont jusqu'à Liesse, pour participer à la messe dominicale. Après on se retrouve à l'abri du Pèlerin et l'après-midi on va profiter des animations des fêtes « Médiévales » à Laon, pour rentrer (retour à Fourmies après 18h...). Participation : 15 euros (tarif dégressif pour familles).



Nous nous associons aux **deuils** des familles qui ont célébré des funérailles ce mois-ci :

Claude Cholley (Sains), Agnès Lenoble-Royer (Sains), Nelly Moutier (ND), Paulette Pradalet-Cornu (ND), Thérèse Morant-Rochette (Sains), Thérèse Cuniot (ND), Jacqueline Blanchard-Petit (StP), Paulette Durant-Carion (Trélon), Gisèle Desjardin-Hiroux (Wignehies), Albert Copie (Rainsars), Théo Rissack (Wignehies), Roberte Cherdon-Robache (Trélon), André Coët (Wignehies), Gabriel Polan (Sains) et Claude Camus-Buisine (StP).

Vous constatez que l'on rassemble pendant ces deux mois d'été plus les messes du dimanche à 11h, l'occasion aussi d'en proposer aux relais de la paroisse qui sont un peu défavorisés de ne jamais avoir que des messes à 9h30.